
dente istruttoria penale presso la procura del Re 
di Matera sulle gravi irregolarità commesse a 
danno della pubblica amministrazione del Gruppo 
requisizione cereali di Montescaglioso. 

« Sin dal gennaio 1920 questo Commissariato 
ebbe cura di promuovere al riguardo un' inchiesta, 
che fu trasmessa il 4 febbraio alla procura del Re 
per una più completa indagine dei fatti e per i 
provvedimenti anche preventivi a carico degli in-
diziati. 

« Il commissario generale 
degli approvvigionamenti e consumi alimentari 

« S O L E R I ». 

De Michelis Paolo. — Al ministro del tesoro. 
— « Per conoscere a quale punto trovasi la pra-
tica per la liquidazione della pensione spettante 
alla famiglia del soldato Giorgia Giacomo di Luigi 
della classe 1899 del 120 reggimento bersaglieri, 
distretto di Alessandria. Aggiunge l'interrogante 
che detta pratica venne inoltrata ai primi del giu-
gno scorso. Trovandosi la famiglia del sopradetto 
soldato (disperso) nell'indigenza confida che co-
desto onorevole Ministero vorrà dare soddisfacente 
•risposta ». 

RISPOSTA. — « Dalle indagini che si sono po-
tute compiere in base alle indicazioni fornite dal-
l'onorevole interrogante, non risulta iniziata pra-
tica di pensione per la famiglia del soldato Gior-
gia Giacomo di L u i g i - classe 1899 - del 120 reg-
gimento bersaglieri. 

«Per poter eseguire ulteriori ricerche è neces-
sario conoscere le complete generalità del richie-
dente la pensione ed inoltre pel tramite di quale 
autorità fu prodotta la domanda di pensione. 

. « Frattanto non si è mancato di richiedere op-
portune notizie all'Ufficio provinciale per l'assi-
stenza militare e le pensioni - di guerra di Ales-
sandria nella ipotesi che la domanda trovisi pres-
so quell'ufficio per la istruttoria preliminare. 

« Il sottosegretario di Stato per Vassistenza 
Militare e le pensioni di guerra 

« B I A N C H I V I N C E N Z O ». 

De Michelis Paolo. — Al ministro del tesoro. 
—• « Per conoscere le ragioni per cui alla madre 
del caduto in guerra (soldato Paride Sereno) non 
vennero liquidati gli arretrati di pensione spettan-
tigli dal 14 "agosto 1916 al 5 dicembre 1919. Il li-
bretto di pensione porta il n. 973183 Monti Maria 
Luigia ». 

RISPOSTA. — « I l 23 ottobre 1919, e cioè con-
temporaneamente alla data d'iscrizione della pen-
sione liquidata con decreto del 7 ottobre 1919 alla 
signora Monti Maria Luigia, madre di Sereno Pa-
ride, vennero chieste al municipio di Canelli no-
tizie deiysoccorsi giornalieri percepiti dalla detta 

pensionata per poter disporre il pagamento degli 
arretrati. 

« Tali notizie vennero sollecitate il 29 gennaio, 
il 10 marzo ed il 20 maggio 1920. Finalmente il 
16 giugno, questo sottosegretariato, anche in di-
pendenza dei più larghi criteri adottati in mate-
ria di ricuperi di soccorsi a carico dei pensionati«, 
ha potuto disporre il pagamento delle quote arre-
trate senza alcuna ritenuta. 

« Il relativo ruolo di variazione, n. 803648, 
venne spedito in detta -data (16 giugno 1920) alla 
Delegaziorie^del tesoro di Alessandra con elenco 
n. 268 e si è telegrafato a quell'ufficio perchè as-
sicuri dell'avvenuto pagamento. 

« Il sottosegretario di Stato 
per Vassistenza militare e le pensioni di guerra 

« B I A N C H I V I N C E N Z O ». 

Di Fausto. — Ai ministri del tesoro e delle 
finanze. — « Per sapere se sono a conoscenza del- -
l'agitazione esistente fra i funzionari amministra-
tivi e di ragioneria dei Ministeri delle finanze e 
del tesoro reclutati a scelta o per concorso fra il 
personale dei dipendenti uffici finanziari, i quali 
chiedono soltanto che ad essi sia fatto un tratta-
mento economico non inferiore a quello che avreb-
bero conseguito qualora, riprovati nei concorsi o 
pretermessi nelle selezioni, fossero rimasti nei ruoli 
degli uffici provinciali ». 

RISPOSTA. — « L'agitazione dei funzionari dei 
Ministeri delle finanze e del tesoro, alla quale ac-
cenna l'onorevole interrogante, è già cessata com-
pletamente, essendosi provveduto, mediante il Re-
gio decreto-legge 7 giugno 1920, n. 742, ad assi-
curare ai funzionari stessi un trattamento econo-
mico almeno eguale a quello che avrebbero avuto 
se fossero rimasti nei ruoli provinciali. 

« La presente risposta viene data anche a nome 
del ministro delle finanze. 

« Il sottosegretario di Stato per il tesoro 
« A G N E L L I ». 

Dore. — Al ministro dei lavori pubblici. — « Per 
sapere, se non creda di valersi degli studi fatti 
nell'anno passato dal Ministero dell'industria e delle 
indicazioni fornite dalla deputazione politica, dalle 
Camere di commercio e dalle Deputazioni provin-
ciali di Cagliari e Sassari per la compilazione di 
un piano organico delle nuove linee ferroviarie 
da costruirsi in Sardegna e specialmente nella re-
sione montuosa del centro che è stata sinora da 
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più trascurata ed avrebbe diritto ad assoluta pre-
cedenza nella costruzione delle sue ferrovie che sono 
indubbiamente le più importanti dell'Isola; poiché 
dovranno completare le maggiori linee esistenti 
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